



Democracia 100% garantizada para elegir al representante del Frente Amplio por México: Blanca Alcalá

La diputada federal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Blanca Alcalá Ruiz, destacó la relevancia del proceso que lleva a cabo el Frente Amplio por México (FAM) para elegir de manera 100% democrática quien representará a la oposición en el 2024.

La vicecoordinadora de la bancada priista en San Lázaro señaló que a diferencia de las "corcholatas" de Morena que ya se encuentran realizando campaña fuera de la ley, en la oposición, la ciudadanía elegirá a la o él representante del bloque opositor, escuchando a todos los sectores de la sociedad.

https://retodiario.com/politica/2023/07/10/democracia-100-garantizada-para-elegir-al-representante-del-frente-amplio-pormexico-blanca-alcala/